



かわいい  
赤坂

- |           |                              |                             |
|-----------|------------------------------|-----------------------------|
| 赤坂中学校教育目標 | ・「まなび」を大切にする<br>・「いのち」を大切にする | ・「こころ」を大切にする<br>・「とき」を大切にする |
|-----------|------------------------------|-----------------------------|

## 芸術の秋

校長 高松 政則

新型コロナの感染拡大によりここ2年間は様々な行事が中止となり、今年の春に実施した運動会も縮小せざるを得ない状況でした。しかし、多くの人の努力によってようやく落ちつきを見せ、先週末には2年ぶりの学芸発表会を開催することができました。地域の皆さんをお招きすることができませんでしたが、保護者の皆さんに生徒たちの様子を参観いただけたことをうれしく思います。

さて、生徒たちが考えた今年のテーマは【「雲外蒼天」～私たちの笑顔で青空を～】というものでした。将棋の藤井聰太棋聖が揮毫した扇子にも書かれている「雲外蒼天」、たとえ様々な困難や悩みがあっても、努力を続けていれば必ず道は開けるという意味の四字熟語です。



コロナ対策への努力もありますが、江口副校長の講評にもあった通り、学芸発表会の開催にあたっては学芸発表会実行委員、発表生徒、合唱での指揮・伴奏・パートリーダーなどたくさんの生徒の努力がありました。あらためて、皆さんの頑張りに拍手を送りたいと思います。

日ごろの学習の成果をお見せする展示も充実し、生徒たちの成長を感じさせてくれる素晴らしい発表会となりました。参観いただいた皆さんからも、アンケートの中でたくさんのお褒めの言葉も頂戴し、生徒たちの励みになりました。

さて、早いもので、今年のカレンダーの残りもあと僅かとなりました。ついこの間までは暑い日が続いていましたが、このところ、急に寒さを感じる日が多くなってきました。11月は別名「霜月（しもつき）」と呼ばれるように、日ごとに寒さが増し文字通り霜が降る月の意味です。また、「神楽月（かぐらづき）」の異名から色鮮やかな紅葉とともに、文化や芸術の香りを感じさせる季節ともなります。港区には多くの美術館が点在しています、多くは中学生以下無料となっています。ぜひ、お子さんと見学をされてはいかがでしょうか。

3年度新ポスター 地域の掲示板等にも掲示していただきます！

明るい街づくり運動  
(令和3年度標語コンクール生徒入選作)

その笑顔  
人と人  
離れていても  
街も世界  
三年も  
三  
包みこむ  
二  
一年  
つながるよ  
合言葉

赤坂中学校・同P.T.A.  
青少年対策赤坂地区委員会  
赤坂青山町会連合会

## 1月の予定

1日(月) 学芸発表会の振替休業日	12日(金) 学力向上調査(2年)
2日(火) 5G実証実験イベント(1年)・専門委	15日(月) 期末考査(社・体・技家) 給食なし
4日(木) 3年進路面談始(11/9まで)・中央委	16日(火) 期末考査(音・英・国)
5日(金) 不審者対応避難訓練	17日(水) 期末考査(数・美・理)・職員会議
8日(月) 雅楽出前授業・学力向上調査(3年)	22日(月) 朝礼
10日(水) 区教研A(45×4)・区英語発表会	26日(金) 学力向上調査(1年)
11日(木) 校内研修会(⑥カット)	29日(月) 三者面談始・区音楽鑑賞教室(3年)

## 11月の生活目標 「自他の安全や心の健康について考えよう」

- 学校内外の安全について考えよう。
- 悩みや不安なことがあれば、大人に相談して解決を図ろう。



## 『学芸発表会』が行われました [10/30(土)]

秋空の下、2年ぶりに「学芸発表会」が行われました。昨年度はコロナ禍で「学習発表会」と名称も一時変更し、在校生だけの学習発表を行いました。残念ながら保護者の方には後日、録画による視聴をお願いしました。今年度は1家庭1名の制限はありましたが、保護者の皆様も来場していただくことができました。午前中、英語スピーチ(3年生はスキット)、理科の自主研究、職業調べ、上級学校調べ、弁論「少年の主張」等の発表、学年合唱、最後は吹奏楽部の演奏と、見どころ満載でした。特に三年生は最高学年として活躍してくれました。



1年①指揮/A・伴奏/K 教諭 ②指揮/M・伴奏/K



2年①指揮/K・伴奏/Y ②指揮/K・伴奏/I



3年①指揮/F・伴奏/T ②指揮/N・伴奏/T



吹奏楽部の演奏

【生徒名は敬称略。学年合唱は2曲ずつ歌いました】

## 文部科学省初等中等教育局学校デジタル化担当者の視察がありました [10/18(月)]

文部科学省10名、港区教育委員会3名の方々が午前中青山小学校を、午後は本校へ視察に訪れました。5校時の授業(3階理科室で3年A組の「位置エネルギーの関係を調べる」実験)が公開されました。実験結果はiPadで共有しながら各班で発表する形です。この後、1年A組教室へ。港区が11月2日に「みなと科学館」で企画する「5G 実証実験イベント」に本校1年生が参加予定です。イベント当日に赤坂中学校と交流を図る山形県舟形町の舟形中学校の生徒と、この日は「プレ交流」を約20分間行いましたので、その様子も視察されました。最後は会議室で、校長とICT担当教諭が本校の取り組みを紹介し、意見交換をしました



3年生理科室での実験を視察



舟形中学校と1年生のリモート交流



会議室での意見交換会